



CONCURSANTES. Taipei, Taiwan, abril 26. Aspirantes a "Miss Universo" a celebrar aquí el 24 de mayo. Izquierda a derecha: Cheryl Gordon, de Trinidad-Tobago; Amanda Laird, de Escocia; Verónica Carbajal, de Chile, y Jacqueline Herrera, de Honduras, durante una visita al Palacio Museo de Taipei. (Cable-foto AP).

Sandinistas Rompen las Pláticas con Huelguistas

MANAGUA, abril 26 (DPA).— El gobierno nicaraguense reaccionó al reclamo de los obreros de la construcción y mecánicos de Managua, que ayer iniciaron una huelga de hambre para reclamar

mejores salarios, anunciando la suspensión de las negociaciones que venían sosteniendo en los últimos días.

El Ministerio del —Favor pase a la página 33.

E.U. Modernizará Arsenal Químico Anuncia Embajador

MADRID, abril 26 (EFE).— El embajador y jefe de la delegación de Estados Unidos en la Conferencia de Desarme de Ginebra, Max Friedersdorf, declaró hoy en Madrid que su país modernizará su arsenal de armas químicas para disuadir a la Unión Soviética.

El diplomático norteamericano pronunció en el seminario "La Europa de la defensa", organizado por Asociación Democrática Conservadora (ADEC), una conferencia sobre "una nue-

—Favor pase a la página 42.

Irán e Iraq Utilizan Armas Nucleares Dice Informe ONU

NACIONES UNIDAS, abril 26 (UPI).— El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, dijo hoy que Irán e Iraq han usado recientemente armas químicas a una escala mucho mayor que en el pasado, durante la guerra en el Golfo Pé-

sico. En un informe elevado al Consejo de Seguridad, Pérez de Cuéllar dijo que las misiones de la ONU que despachó a los dos países para investigar las denuncias sobre uso de esas armas, encontraron indicios positivos.

Sin embargo, el Secretario General no —Favor pase a la página 33.

Cortan Energía Eléctrica Embajada E.U. en Panamá

PANAMA, abril 26 (UPI).— La embajada de Estados Unidos dijo hoy estar considerando el traslado de su personal a hoteles locales luego que la compañía de electricidad comenzó a cortar la energía a oficinas y apartamentos alquilados por la sede diplomática.

"Tomaremos medidas prudentes en favor de nuestro personal", dijo hoy Terrence Kneebone, portavoz de la embajada estadounidense, luego que casi la mitad de las 110 oficinas de la misión se hallaban sin electricidad.

La oficina de contabilidad de la embajada carecía esta mañana de electricidad, pero si la cancelería y

la residencia del embajador norteamericano Arthur Davis, excluidas de los cortes que comenzaron a aplicarse desde anoche, afirmaron fuentes próximas a la misión.

El estatal Instituto de Recursos Hidráulicos y Electricos (IRHE) tomó la medida debido a que la embajada de Estados Unidos no pagó sus facturas, en cumplimiento de instrucciones de la Casa Blanca, que prohíbe cualquier clase de pagos al actual gobierno.

"Esperábamos este corte, porque no pagamos las cuentas. No podemos hacer ningún pago al régimen"

—Favor pase a la página 42.

Ilegales Siguen Renuentes a Acogerse Amnistía E.U.

WASHINGTON, abril 26 (AP).— Tras años de vivir a escondidas, constantemente pendientes de la amenaza de ser deportados, miles de residentes ilegales en este país siguen renuentes a acogerse a la amnistía que se les ha concedido.

El plazo para hacerlo está a punto de expirar. El Servicio de Inmigración y Naturalización ha dicho que vence el 4 de mayo, aunque se está gestionando una prolongación ante el Congreso.

Hace pocos días la Cámara de Representantes se pronunció por 213 votos a favor y 201 en contra por prolongar el plazo hasta el 30 de noviembre, modificando así la ley de amnistía promulgada por el Presidente Ronald Reagan en noviem-

bre de 1986. No obstante, el SIN ha advertido a los potenciales solicitantes de amnistía que deben presentarse antes del 4 de mayo.

Desde que la ley entrara en vigor en 1987, la postura del SIN ha estado rodeada de rumores, pletos y demandas, predicciones de fracaso y desconfianza generalizada en el seno de la comunidad ilegal cuya normalización se propone. Hasta el momento se han presentado 1,6 millones de ilegales. El SIN había confiado que la cifras sería de unos dos millones, calculando que el número total de indocumentados en la nación era de tres millones.

Al 18 de abril de este año, 1,2 mil-

—Favor pase a la página 17.



HOMENAJE A ACTOR. Nueva York, abril 26. La actriz Raquel Welch junto al actor francés Yves Montand, durante la ceremonia que el Centro Lincoln, de la Sociedad de Filmografía, ofreció a Montand por su dedicación al avance de las artes cinematográficas. (Cable-foto AP).

Soviéticos se Retiran del Oriente Afganistán

ISLAMABAD, Pakistán, abril 26 (AP).— Las fuerzas soviéticas han comenzado a retirarse de la región oriental de Afganistán, donde rebeldes anti-comunistas han capturado varios posiciones después de la firma el 14 de abril del acuerdo de Ginebra, dijeron

hoy fuentes diplomáticas occidentales.

Las fuentes, que hablaron en Islamabad con la condición de no ser identificadas, dijeron que el ejército rojo ha comenzado también a transportar vehículos destruidos de vuel-

—Favor pase a la página 42.

'Contras' Ultiman Detalles Para Nuevas Negociaciones

MIAMI (Florida, EE.UU.), abril 26 (EFE).— Con la visita secreta a Miami del vicescanciller nicaraguense Victor Hugo Tinoco y una reunión, mañana, con un alto

funcionario norteamericano del Departamento de Estado, los "contras" finalizan los preparativos para una nueva ronda de negociaciones en Managua.

—Favor pase a la página 44

Devaluación del Peso Piden los Empresarios Mexicanos

CIUDAD DE MEXICO, abril 26 (DPA).— El Consejo Empresarial Mexicano para Asuntos Internacionales (CEMAI) pidió una devaluación del peso frente al dólar de por lo menos 14 por ciento, mientras el gobierno anunciaba un nuevo éxito en su programa

antiinflacionario. La administración del Presidente Miguel de la Madrid "congeló" la paridad cambiaria el 1 de marzo último, en el marco del llamado "pacto de solidaridad económica", para combatir la hi-

—Favor pase a la página 33.

Cerezo Pierde Popularidad Dice Encuesta en Guatemala

GUATEMALA, abril 26 (EFE).— El Presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, ha perdido en 30 meses de ejercicio del poder un 17 por ciento de popularidad, según una encuesta realizada por encargo de la Cámara de la Libre Empresa y cuyos resultados fue-

ron publicados hoy en esta capital.

En contraposición los dirigentes políticos y excontentientes de Cerezo, de la Democracia Cristiana, en las elecciones de 1985, Jorge Carpio, de la Unión del Centro Na-

—Favor pase a la página 44



ABSUELTO. White Plains, abril 26. Mick Jagger fue absuelto hoy del delito de plagio, por un jurado que confirmó que su canción "Just Another Night" no es pirateada. (Cable-foto AP).



SE CASA 80 VECES. Lumpur, Malasia, abril 26. El musulmán curandero Pak Awang Syed, de 84 años, muestra a su esposa número 80, Miriam Bahamm, de 39 años, un bote de cápsulas de hierbas. Syed ha procreado 12 hijos, y puede tener cuatro esposas a la vez según su cultura. (Cable-foto AP).